

DIARIO MEDICO.COM

Diariomedico.com > [Especialidades](#) > [Salud de la Mujer](#)

Ir a > [ÁREA PROFESIONAL](#) [ÁREA CIENTÍFICA](#)

SALUD DE LA MUJER

30/01/2008

DM Barcelona

CGR y la Fundación FF firman su convenio para fibromialgia

El Centro de Regulación Genómica (CRG) y la Fundación de Afectados/as de Fibromialgia y Síndrome de Fatiga Crónica (Fundación FF) han firmado un convenio de colaboración para desarrollar un ambicioso y esperanzador proyecto de investigación que permitirá explorar y analizar los genes de los pacientes con fibromialgia y síndrome de fatiga crónica, como ya adelantó este periódico ([ver información](#)).

El proyecto se desarrollará en el CRG, en Barcelona, bajo la dirección de Xavier Estivill, y estudiará e identificará las variantes del genoma asociadas a la fibromialgia, para ahondar en la causa de la enfermedad e identificar potenciales dianas terapéuticas.